



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

“2024. Año del Bicentenario de la Erección del Estado Libre y Soberano de México”.

Comunicado Núm. 043/2024

UN COMPROMISO VISIBLE CON LOS TOLUQUEÑOS, LA COORDINACIÓN EN SEGURIDAD

- *La percepción ciudadana se refleja en acciones concretas*
- *Comparten autoridades casos de éxito*

Toluca, Estado de México, 24 de enero de 2024.- El gobierno municipal de Toluca destacó la importancia de que la coordinación en materia de seguridad no solo se manifieste internamente, sino que se refleje hacia afuera, de modo que los ciudadanos perciban una acción conjunta y eficiente.

En la reunión de Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Región XXVI Toluca, autoridades municipales en coordinación con los órdenes estatal y federal presentaron casos de éxito con la detención de integrantes de bandas dedicadas al robo en diversas modalidades, lo que evidencia su compromiso con la seguridad ciudadana.

Al respecto, el Presidente Municipal de Toluca, Juan Maccise, reafirmó que la Reconciliación Social se encamina a ser lo más transparente posible, en especial con temas como la seguridad, pues de esta manera se fortalece la confianza entre la población y las autoridades, fomentando la colaboración ciudadana y la participación activa en la prevención del delito.

El Alcalde se congratuló por la coordinación entre los tres órdenes de gobierno, acción que se consolida. El llamado del primer edil, Juan Maccise, es claro, la sinergia entre autoridades debe reflejarse de manera tangible para que los ciudadanos sientan y valoren la eficacia conjunta del gobierno municipal.

Las autoridades ofrecen a la comunidad un panorama objetivo de la situación actual, que permite una evaluación precisa de los desafíos y logros en materia de seguridad a los que diariamente se hacen frente.

La Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca presentó la estadística delictiva en el municipio, permitiendo una evaluación precisa de la seguridad pública.